



INGENIERO CARLOS CENTENO ZAVALA INAUGURÓ OBRAS ELÉCTRICAS EN CALCA



Ing. Carlos Centeno Zavala, Director de Electro Sur Este, Ing. Fredy Gonzales, Gerente General, M.V.Z. Adriel Carrillo Cajigas, Alcalde de la Municipalidad Provincial de Calca, Señor Reynaldo Quispitupa, Alcalde de la Municipalidad Distrital de San Salvador, Señor Asención Nuñez, representante del Centro Poblado Arín - Huarán en ceremonia de inauguración de la obra de ampliación del servicio eléctrico en el sector de Huarán – Calca.

Este fin de semana, el Ingeniero Carlos Martin Centeno Zavala, Director de Electro Sur Este, entregó dos nuevas obras de electrificación en el Valle Sagrado de los Incas, a las poblaciones de Huki y Huarán en Calca, los que abandonaron para siempre el uso de velas y mecheros para recibir los beneficios del suministro eléctrico limpio y permanente. En ambas poblaciones se han instalado 28 luminarias de vapor de sodio con las cuales las calles estarán brillantemente iluminadas. La inversión que demandó dichas obras bordea los 223 mil soles y benefició alrededor de 400 personas.

La empresa regional de servicio público de electricidad ELECTRO SUR ESTE, cuyo ámbito de operaciones abarca las regiones de: Cusco, Apurímac, Madre de Dios, la provincia de Sucre en la región de Ayacucho, el distrito de Cayarani en Arequipa y poblaciones puneñas, sigue entregando energía eléctrica limpia y

permanente a diferentes comunidades de su vasto territorio.

En el transcurso de los meses de octubre y noviembre del año en curso, la compañía electricista inauguró obras de electrificación consistentes en ampliaciones y mejoramiento del servicio de energía eléctrica, así como la implementación de sistema de alumbrado público en Sicuani, Velille, Yanaoca, San Jerónimo y San Sebastián, beneficiando más de 3 mil 700 habitantes, invirtiendo un millón 595 mil soles, dineros provenientes de los recursos propios de la empresa.

ELECTRO SUR ESTE, sigue trabajando para la ampliación de su frontera eléctrica desarrollando un agresivo plan de obras durante el 2021, que servirá para que sus clientes accedan a un mejor nivel de vida asegurando el bienestar de sus futuras generaciones.